

Promueven lazos comerciales entre Cuba y Francia



La Habana, 25 sept (RHC) Una amplia delegación cubana asistió este lunes a un foro de negocios organizado por la agencia gala Business France, encuentro destinado a promover la ampliación de lazos comerciales entre las dos naciones.

Al inaugurar la cita, el director internacional de Business France, Benoit Trivulce, recordó la dinámica positiva de los últimos años en las relaciones entre París y La Habana, tanto en el terreno político como en el económico y comercial

En este sentido, subrayó como antecedente relevante la visita a Cuba en 2015 del entonces presidente francés, François Hollande, así como la estancia en esta nación europea en el 2016 del jefe de Estado cubano, Raúl Castro.

Por su parte, la directora de Relaciones Internacionales de la Cámara de Comercio de Cuba, Celia Labora, explicó que el país dispone de un amplio marco normativo y legal dirigido a garantizar las relaciones comerciales internacionales.

En este ámbito, agregó, sobresale la nueva ley de inversión extranjera aprobada en el 2014, encaminada a impulsar la actividad sobre la premisa de que la inversión es un motor esencial para el desarrollo nacional.

También resaltó la apertura de la Zona Especial de Desarrollo del Mariel, ubicada al oeste de La Habana, considerada clave para la actividad comercial y productiva.

Labora afirmó que la promoción del comercio y las inversiones se inserta en el proceso de actualización del modelo económico y social en Cuba, con objetivos como cambiar la matriz energética del país para avanzar hacia la energía renovable, diversificar y ampliar los mercados de importación, y mejorar el acceso a tecnología de avanzada.

Otros propósitos son la obtención de financiamiento externo, ampliar las fuentes de creación de empleos y la sustitución de importaciones, principalmente de alimentos.

La representante cubana comentó que el país cuenta con una cartera de oportunidades que incluye 395 proyectos, y cuya versión más actualizada se presentará en la venidera Feria Internacional de La Habana.

Durante el foro de negocios se realizaron tres mesas redondas temáticas dedicadas al turismo, al sector farmacéutico y de biotecnología, así como a la agricultura, dirigidas a facilitar el intercambio entre la delegación cubana y los numerosos empresarios franceses asistentes.

(PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/142363-promueven-lazos-comerciales-entre-cuba-y-francia>



Radio Habana Cuba